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最近の就職した方
・開発・設計会社の事務職
・大手製造小売店の販売補助
・物流会社の作業員
・障害福祉事業所の支援補助員
・プラスチック製造業の軽作業員

カレンダープロジェクト ダイキンサンライズ摂津へ
今回のカレンダープロジェクトで、私は表紙と１月を担
当させていただきました。高校の時から始めた書道を活
かして製作しました。カッコよさと柔らかさをイメージ
して書いてみました。自分の納得のいく作品になるまで
何度も書き直しをしました。完成したカレンダーを見て
、良い作品に仕上がって良かったと思いました。来年も
機会があれば、参加してみたいと思います。（Aさん）

関西ゲートウェイ

企業実習でニトリへ
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大人の
社会見学

栄養バランス考えて買い物勉強会
(くらし)

みんなでSwitch「マリオカートとスイッチスポーツ」土曜
クラブ

こんなに多い荷物を宅配会社の人が運んでおり、
宅配だけじゃなく修理も引き受けている事にも驚
きました。それもかなり難しいのにそれもできる
なんて凄いと思いました。他にも日本以外も引き
受け、世界へと飛んで他の国からも愛されていて
本当にこの企業はずっと昔から頑張って色んな人
達の『ありがとう』という一言のために長年頑張
り愛されていると分かりました。これからも皆の
社会のため、『ありがとう』のために、頑張って
続けてほしいです。（Jさん）

11月22日の火曜日にて株式
会社ダイキンサンライズ摂
津の会社見学に行きました。
ダイキンサンライズ摂津の
モットーは「障がい者が主
役の会社」であり、“どのよ
うな障がいがあったとして

も、みんなで助け合い、どこでも働くことがで
きる“というのを見事に体現している会社でし
た。この会社は特に“働きやすさ”を追い求めて
おり、その取り組みの1つとして「改善提案掲
示板」がありました。それは、どの部署にも１
枚あり、仕事についての改善案を提出するいわ
ば目安箱のようなものです。そしてその改善案
が採用された社員には金一封もらえるというも
ので、会社と社員がよく協力しているというこ
とを表している証拠として私の中で１番印象に
残りました。（Oさん）

11月28日から12月2日までの5日
間、ニトリでの体験実習にて様
々な経験と業務をさせて頂きま
した。主に倉庫内の商品の品出
しや在庫商品の陳列をさせて頂
きました。最初はすごく緊張し

てお客さんの在庫についての質問を答えるのに躓いた
けど2,3日してから頻繁に受け答えすることが多かった
のか、すんなり慣れました。
自分の苦手分野でも慣れれば得意に変わることがあっ
たりするので、仕事する上での粘り強さとあきらめな
い気持ちが何より必要かなと思いました。（Kさん）

スーツを着ている皆を見ると普
段では私服を着ている人達が一
変して、かっこよかったり、雰
囲気が落ち着いていたりして、
集中して仕事が出来そうな気分
になっていました。最初はただ

スーツを着るだけだと考えていましたが、スーツを着
る練習や着ているときの私服との違いなどを確認する
良い機会になったと思いました。これからもスーツが
必要な時にばっちりと着替えられるようにスーツデイ
があってほしいと考えています。（Mさん）

10月31日勉強会（くらし）のプログラムで食事について
というテーマで、栄養バランスを考えて昼食の献立を決
めました。プログラム内では実際に各自が献立メニュー
を考え、それをライフで購入しました。プログラム終了
後は実際に購入した物を昼食として食べました。実際に
購入をしてみると栄養バランスや値段、カロリーなどを
気にしながら買う必要があったので大変さがとても理解
でき、とてもいい経験になりました。（Ｕさん）

１２月３日の土曜開所にて、ニンテンド
ースイッチで遊びました。前半はマリオ
カートで、様々なコースでレースをして、
高順位を取ったら拍手が起きるなど、大
いに盛り上がりました。後半は机と椅子
を退けて、スイッチスポーツでボウリン
グとテニスをしました。

特にテニスは大人気で、この日参加した全員が一試合ずつしました。
どの試合も白熱し、十分に身体を動かすことが出来ました。（NJさん）

・物流会社の作業員
・リサイクル事業の作業員
・大手家具量販店の清掃員
・薬局運営会社の軽作業員


